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議事概要 

 

 令和 3 年 7 月１５日（木） 敷島公園 

   

  

          

1 開会 

2 あいさつ 

3 委員長、委員紹介 

4 現地調査 

5 議事 

（１） 改善事項進捗状況報告 

（２） 令和２年度 第３四半期・第４四半期 モニタリングシート 

（３） 令和３年度 管理運営方針・事業計画書 

（４） 管理運営状況に関する意見交換 

6 事務連絡 

7 閉会 

 

【資料】 

資料①    改善事項進捗状況報告書 
資料②－１ 第３四半期：総括表、モニタリングシート 
資料②－２ 第４四半期：総括表、モニタリングシート 
資料②－３ 年度評価 
資料③－１ 令和 3 年度 管理運営方針 
資料③－２ 令和 3 年度 事業計画書 
資料④－１ タイムスケジュール 
資料④－２ 現地集合場所・現地視察ルート図 
別紙    評価シート 
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１ 開会 
 
２ あいさつ 
 
３ 委員長・委員の紹介 
 
４ 現地調査 
 
５ 議題  
 

（１）改善事項進捗状況報告書について 

（指定管理者） 

「改善事項進捗状況報告書」について説明。 

 

 （委員） 

   改善指摘事項について、何かご意見、ご質問がありましたらお願いいたします。 

 

 （委員） 

｢花壇のデザイン・監修｣｢花・草の株分け｣を募集していたが、応募はあったか。 

 

 （指定管理者） 

   ｢花・草の株分け｣への応募があり、地域の方から園内植栽用にマリーゴールド４０苗の寄付

があり、園内の花壇へ植えた。応募を始めて１ヶ月経つが、今後も応募を続けていきたい。 

 

 （委員） 

   ｢花壇のデザイン・監修｣の応募はあったか。 

 

 （指定管理者） 

   ｢花壇のデザイン・監修｣への応募はない。花を主体とした他公園で、花壇作りやフラワーア

レンジメントを行っている企業に対し協力いただくことを検討している。 

 
（委員） 

ガーデニング関係の協会等も参考にするとよい。 

 

（２）令和２年度 第３・第４四半期 モニタリングシート  

（指定管理者） 

「令和２年度 第３・第４四半期 モニタリングシート」について説明。 

 

（委員） 

   モニタリングシートについて、何かご意見、ご質問がありましたらお願いいたします。 

 



（委員） 

   ボランティア参加者１２９名の年齢構成や男女比を教えて欲しい。 

 

 （指定管理者） 

   年齢構成は、学生や親子参加が多く、男女比は女性が若干多い。 

 

 

（３）令和３年度管理運営方針・事業計画書について  

 （指定管理者） 

「令３年度 管理運営方針・事業計画書」について説明。 

 

 （土木事務所） 

   新型コロナウイルス感染症対策に関して、今後も指定管理者と協力しながら対応していきたい。 

 

（委員） 

   管理運営方針、事業計画書について、何かご意見、ご質問がありましたらお願いいたします。 

 

（委員） 

資料のプロスポーツ施設の長寿命化に関する記載について、説明文では、長寿命化を図るだけ

ではなく｢高い質の維持｣も説明しているため、標題についても｢長寿命化を図る｣から｢高質かつ

長寿命化を図る｣と表現した方がよい。 

 

 

（４）管理運営状況に関する意見交換  

（委員） 

    コロナ過の状況で、選手の参加する競技（種目）によって異なる集合、準備、競技、競技終了後

すぐ帰宅、これらにかかる時間が短くなりましたので、送迎の保護者等が待つ場所として、スタバ

の利用があります。 

    コロナ禍により、無観客で競技を実施することがあったが、選手に対する不適切な映像撮影が

抑制出来た。しかし、競技場の外からスタンドの切れ目や聖火台の隙間を利用し、競技を観ている

人がいるため、国体開催の計画を進めるのであれば、スタンドの形状を検討して欲しい。 

    無観客での競技実施時、県民に対し競技映像の配信を検討しているが、配信方法の課題がある。

今後競技場を改修した場合カメラの台数も増えると思うが、そのカメラを利用し県民へ映像を提

供したい。 

    防犯カメラをもっと増やして欲しい。 

     

（委員） 

  園内に花がよく植わっており、ボランティアの成果が出ていてよい。 

  第一駐車場の女性用トイレにおいて、洋式トイレの鍵の不具合に関する落書きのような張り紙

があった。 

（委員） 

   指定管理者で現場の確認をすること。 

 

（委員） 

   園内が良く管理されていると感じた。 

   トイレが古いため、今後改修を検討すること。 



 

 （委員） 

   管理がしっかりされていて、今後も継続して欲しい。 

   近年集中豪雨が多いため、豪雨への対策を徹底して欲しい。 

    

 

 （委員） 

    スポーツ施設の管理と、樹木や花の管理の両方を行うのは大変だと思うが、管理がしっかり

されている。 

    公園利用者は車で来園する人が多いため、駐車場にジョギングコースの情報を掲示して欲し

い。 

 

（委員） 

   施設の管理や新型コロナウイルスに関する対応などしっかり出来ている。集中豪雨により花壇

の土が流出してしまうため、土留めとなるリュウノヒゲやヤブランを植えるなど検討すること。 

   園内にある高さの低い看板類への泥跳ねには注意すること。枯れている桜があるが、桜は剪定

後の消毒を怠ると枯れやすいため、消毒の徹底をすること。 

 

（委員） 

土木事務所により、排水計画を確認し、降雨があった場合どこへ雨水が流れているが把握する

こと。 

土木事務所により、樹木の更新計画を検討すること。 

新しい生活様式により、公園利用者の公園に対する要求が高くなっているが、新しい生活様式

に対応した空間のあり方を指定管理者の職員間で意識を共有して欲しい。 

テニスコート周辺や舗装のクラック部分に雑草が生えているため除草の対応をして欲しい。 

 
 

４ 事務局からの報告・連絡  
事務局から連絡 
 
 

５ 閉会  


